



Liebe Vereinsmitglieder,

das gemeinsame Schmücken des Weihnachtsbaumes im Eingangsbereich
im Schulgebäude ist zu einer schönen Tradition geworden.

Wir laden Euch alle sehr herzlich dazu ein!

Wann: am 29.11.2019

Wo: im Eingangsbereich im Schulgebäude

Uhrzeit: 16.00 Uhr



Wer Weihnachtsbaumschmuck übrig hat, kann diesen gern mitbringen.

In der Schulküche bereiten die Erzieher*innen traditionell Waffeln für

alle Aktiven zu. Es gibt außerdem Punsch und Kaffee!

Wir freuen uns auf Euch an diesem Nachmittag!

Beste Grüße,

der Förderverein

